

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 9 novembre 2019 18:56

Le Conseil Municipal d'enfants à Tomblaine est placé sous la responsabilité de Jean-Claude Dumas. Ce samedi matin, une visite de la caserne des sapeurs pompiers de Tomblaine leur était proposée.

Accompagnés de Jean-Claude Dumas et Alexandre Huet, adjoints au Maire, de Safia Ihaddadene directrice du service municipal d'animation et de Patou Herman, directrice du service enfance, 12 enfants ont participé à cette sortie. C'était un peu jour de fête, tant les pompiers, leurs casques, leurs camions rouges font rêver les enfants et quelquefois les grands aussi...

C'est le major Michel Arnaud qui a accueilli ce petit groupe et qui lui a fait découvrir ce beau métier (visite des locaux, explication de l'utilisation des différents véhicules...)

De l'avis de tous, l'accueil a été chaleureux et la visite passionnante. On peut voir sur cette photo que Patou a même essayé l'habit de pompier, le Maire est rassuré, il se sentira désormais plus en sécurité...

Un grand merci au major Michel Arnaud. Les français aiment leurs pompiers !



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 9 novembre 2019 18:56



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 9 novembre 2019 18:56



